
新年明けましておめでとうございます、石川県議会議員の西田昭二です。
昨年は、皆様の大変なご支援を頂き、3度目の改選を無事無投票当選で乗り越
える事が出来ました事に心から感謝申し上げるところでございます。
また 5月の臨時議会において中村議長と共に 大変名誉ある第108代石川県
議会副議長を拝命し、就任以来3回目の議会である12月定例会も中村議長と共
に終える事が出来、心身ともに充実した日々を過ごす事が出来ました。今年
は北陸新幹線金沢開業2年目を迎える年でありますので、引き続き、新幹線効
果を県内全域に波及できるように取組んで参りたいと思いますし、特に能登
の振興発展の為に全力で邁進していく所存でありますので、皆様方の今後
益々のご支援ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

に し だ 昭 二
県 政 通 信 輝く七尾へ

新年号
No.18

～にしだ昭二事務所～
〒926-0173 七尾市石崎町ソ部5

TEL＆FAX 0767-62-2525
メールアドレス nanaopolicy@yahoo.co.jp
Facebook で日々の活動を配信しています

石川県議会副議長 西田昭二( ３期 ４６歳 ) 

県議会での主な略歴
H27.4.30 石川県議会第108代副議長に就任
Ｈ26年 県議会 環境農林建設委員会 委員長
Ｈ25年 〃 商工労働公安委員会 委員長
Ｈ24年 〃 環境農林建設委員会 委員長
Ｈ23年 〃 厚生文教常任委員会 委員長

1969• 年七尾市石崎町生まれ

七尾商業高校• 、愛知学院大学商学部卒

卒業後• 、地元七尾出身瓦力代議士の

秘書として10年間経験

・2001年10月七尾市議会議員選挙にて

32歳で初当選(通算3期)

・2007年4月石川県議会議員選挙にて

37歳で初当選(現在3期目)

・自由民主党石川県支部連合会

青年局長・政務調査会長代理を歴任

・教員免許取得 ・相撲４段

【家族構成】妻・二女( 中2・小6 )

プロフィール

県議会本会議にて議長席で議事を進行する西田副議長

石川県議会副議長席にて

mailto:nanaoplicy@yahoo.co.jp


10/14 特別委員会九州視察 佐賀県議会にてテ
レワーク、モバイルワークの導入事例について
事業概要を伺いました。事業の効率化とは言え
石川県庁・議会ではまだまだハードルが高いと
感じております。
宇宙科学館では指定管理者制度の導入や運営な
どについて概要を伺いました。施設内見学では
委員の皆さん方 童心に帰って体験や展示物な
どを見学。時間が足りなかったなぁ～。

10/28,29 午前中の厚生文教委員会の審議を終え、午後から能登
視察の為、まれの撮影地一つにもなった輪島高校を訪問しました。
まれの撮影の舞台になった事での地域愛育成や生徒達による地域
学習発表を視察し、また、まれの撮影地だった大沢・上大沢地区
の間垣集落景観を訪問。ボランティアガイドからまれの撮影秘話
などを楽しく伺いました。翌日、幼保連携型認定こども園ひまわ
りに訪問し、都園長より認定こども園に移行した状況や保育士確
保の為の苦労の実情について説明を伺い、子ども達の元気な姿に
逆に力を頂きました。

初心を忘れることなく！
県議会初当選から12月議会で35回目の県議会定例会が行われ、これまで初回からずっと一般質問や委員

会での質問を続けてきました。現在は、副議長を仰せつかり、一般質問の機会は無くなりましたが、日々
忙しくさせて頂いております。これまで同様『地元七尾を大切に』との思いであり能登の県議会議員とし
て県との『つなぎ役』に徹する思いは今も変わりません。

写真で綴る県議会委員会視察

戦後70年の節目として太平洋戦争の激戦地となったパラオのペリリュー島などを視察

厚生文教委員会

行財政特別委員会

10/5～9.県市若手議員13名で太平洋戦争の激戦地となったパラオのペリリュー島などを慰霊訪問しました。
戦後70年の節目として天皇皇后両陛下も今年4月に慰霊訪問されたこの地に慰霊の旅として企画、パラオ
は1945年までの約30年間日本の統治下にあり、その時に道路や橋、ダムや病院、学校を作り教育に尽力、
大変な親日国です。太平洋戦争ではペリリュー島は日本軍の最大の重要拠点であり、日米両軍の最大の
激戦地で1944/9/14米軍海兵隊主力部隊28000人が上陸、すぐに占領する予定が日本軍隊長中川大佐率い
るペリリュー島守備隊が2ヶ月以上徹底抗戦し最後は食料弾薬も尽き玉砕、日本軍死者は1万人に対し米
軍も1万人以上の死傷者を出し米軍にとって最大の損害地でありました。戦いに先立ち中川大佐は事前に
原住民をパラオ本土に退避させパラオ人に1人の死傷者も出さなかった事も親日の理由の一つです。
参加者一同、多くの日本兵の方々が日本を守る為に故郷を想い亡くなられた場所を訪れ、胸が熱くなり
目頭を押さえずにはいられず、改めて平和の大切さを感じさせて頂きました。
また、パラオの日本大使館を訪問致しました。田尻大使は、石川県かほく市出身の方で私達の訪問を歓
迎され、パラオ情勢について懇談させて頂きました。
今回のパラオ視察は自分自身の新たな感性見出した機会であり、この多くの貴重な体験を活かし今後と
も故郷・能登、石川の為に全力で邁進をして行く所存です。ご協力頂きました皆様に感謝を申し上げま
す。

パラオ日本大使館にて

戦後70年節目にパラオへ



9/16 花嫁のれん試乗会
花嫁のれん号の活躍に期待!!

9/20 第74回七尾城
まつり 本丸跡にて 9/20 中島お熊甲祭り神事に参加。

9/26 第36回等伯祭り
新種の等伯椿の植樹式に参加。

10/1 式典前に
赤い羽根募金に協力中9/25 中島町笠師地区での献穀田御抜穂式にて

10/3 石川県農林水産業功労者表彰式
表彰を受けた七尾市の北橋さんと一緒に

10/11 石川県障害者
ふれあいフェスティバルにて

10/4 七尾市立七尾中学校
建設工事起工式にて

10/23 石川県産業教育フェアを視察

10/30 石川県老人クラブ大会にて

8/18 昨年に引き続き
ふれあい親子県議会教室開催。

開かれた県議会に繋がる事を期待です。

8/9 県民体育大会相撲競技見学。
私も小さい時から慣れ親しんだ

愛宕山相撲場。

8/30 就任したばかりの桜井《俊》総務事務次官(嵐：桜井
翔パパ)に 来年度の予算編成について直接要望。

7/29 県民体育大会七尾市選手
団結団壮行式にて選手激励

7/28 能越商工観光懇談会
能登地域並びに富山県西部地域
振興と発展について意見交換

7/26 和倉温泉運動公園テニスコート完成式に出席。
北陸地区最大の24面を備え交流人口の拡大期待。

沢松さん、佐伯選手と一緒に

7/22 整備新幹線関係都道府県同盟会で
自民党本部稲田政調会長、細田幹事長
代理に中央要請。中西副知事らと同行。

7/25 和倉温泉まちづくり事業完成式に出席。
–場所 和倉温泉総湯前–

7/8 能越自動車道七尾区間
建設促進協議会総会にて

7/20 「海の日」記念式典・海上安全祈願祭
ふるさとの海七尾湾の恵みに感謝です。

写真で綴る県議会活動
副議長として

10/31 一般国道304号
金沢市清水谷町〜東原町間開通式にて

11/8 能越県境PAの完全を祝う会にて 11/10 いしかわ教育功労者知事表彰式にて



8/30.石川県議会副議長就任祝賀会には、夏休み最後の日曜日にも拘らず、
ご来賓各位を始め、沢山の方々がお祝いに駆けつけて頂き、心から感謝申し上げます。
これからも中村議長をお支えし、県政発展の為に全力で職務を全う致します。
本当に有難うございました。

新聞記事
あれこれ

H27.11.27 北國新聞 H27.12.19 北國新聞

副議長就任以来、多くの方々に副議長室へお越し頂きました。広い副議長室の
主としては、まだまだ落ち着きませんが、皆様のご訪問を心待ちに致しております。

9/10昼. 副議長室に市.県も議会の論戦前に
地元の不嶋七尾市長が訪問

9/15午後.9月定例会、午後から議長席で進行役に‼︎
休憩中に七尾市各種女性団体連絡協議会の皆さんと

H27.8.31 北國新聞

12/11 後援会の皆様が副議長室にお立ち寄りいただきました。よりに
よって、雨の日となり、後援会の皆様 『雨男』で申し訳ありません

県議会副議長就任祝賀会

県議会副議長室にて


